

羅針盤 第14号

指定校求人は、昨日までに40でした！

7月1日から求人票の受付が始まりましたが、昨日までに受け付けた「指定校求人数」は40で、昨年の53と比較すると4分の3しか来ていません。

君たち3年生は、「**今年の求人状況は、大変厳しい**」からこそ、しっかり「**就職するのだ**」という自覚をもたなくてはなりません。

でも、就職説明会に20人余り欠席している、応募前職場見学会に参加を申し込んだ人は1人だけ、求人票のコピーを申し込んだ人は3人だけでした。確かに求人も少なく、就きたい会社や職種の求人がないのかもしれませんが、それが現実です。その**現実を受け入れて、就職を実現する努力を**していかななくてはなりません。就職試験を受ける前から、あきらめてもどうにもなりません。何とか学校紹介で就職試験を受けることを目指しなさい。

ところで、昨日、3人の女子生徒が西浦幼稚園での「保育体験」に参加してくれました。

参加人数が少なく、出し物もたくさんはできませんでしたが、3人とも一生懸命に手遊び歌を園児たちの前で披露してくれました。園児も喜んでいました。この経験を自分の進路実現に生かしてもらったと思います。

12日の就職説明会に欠席した人は、本日補充の説明会！

就職説明会を欠席した人は、本日の11時50分から「会議室」で補充の就職説明会をおこないます。求人一覧も配布し、「職場見学会」申込もおこないますので、サボらず、必ず出席してください。就職説明会は、土足は厳禁です。

- ・「就職（推薦）依頼書」をまだ出していない人は、早く山本のところに提出しなさい。
- ・整理した求人票は、1階進路指導室に置いてますので、放課後でも見に来てください。

「保育体験」に参加して

西浦幼稚園での「保育体験」に参加してくれた3人に感想を書いてもらいました。

今回で3度目の体験ですが、何回来ても、子どもたちを見ると元気になりました。話しかければ、言葉を返してくれたのがうれしかったです。幼稚園の先生のようにやってみたくけれど、子どもの前で先生のようにはできませんでした。先生は、できないこともこなすところがすごいと思いました。

自分の周りに小さい子どもがいないので、大勢の子どもたちとかかわれて、元気をもらい、ハイテンションを体感することができました。とても楽しかった。皆かわいすぎました。

考えることがかわいくて、例えば「小さな虫でもちゃんと命があるんだから」と言っていました。そう思えることはえらいなって思いました。幼稚園の先生は、てきぱきしてて子どものこともわかって、すぐ行動するのがすごいなって思いました。